

Rapport annuel 2009-2010



Notre-Dame-de-Lourdes de La Corne



La présidente du conseil d'établissement, Mme Geneviève Gauthier et le directeur d'école, M. Steve Marquis, vous présentent succinctement, avec le souci d'être clairs et accessibles, les grandes orientations, les objectifs, les réalisations ainsi que les résultats des écoles pour l'année scolaire 2009-2010.

Notre-Dame-du-Sacré-Cœur de St-Marc



Résumé de l'année du conseil d'établissement.

Mot de la présidente : Les membres du conseil d'établissement et moi sommes fiers de ce que les élèves de St-Marc et de La Corne ont accompli au cours de l'année 2009-2010. L'implication des parents et des membres de l'équipe école a grandement contribué aux belles réussites des élèves, comme nous avons pu le constater lors des performances remarquées à La Semaine des Arts. Les beaux projets en cours dans nos écoles sont le fruit du travail passionné de ceux qui s'impliquent auprès de nos enfants. Je tiens donc à féliciter tous ceux qui ont mis du « cœur à l'ouvrage » et qui sont ainsi un modèle positif pour nos enfants!

Mot du directeur : C'est toujours avec une très grande fierté que nous avons l'honneur de vous présenter les faits d'armes du conseil d'établissement qui ont appuyé de très belle façon encore une fois les équipes écoles pour l'année 2009-2010. Bonne lecture et surtout, il importe de soutenir l'engagement de votre enfant dans ses activités scolaires.

Membres du Conseil d'établissement :

Présidente : Geneviève Gauthier
Directeur : Steve Marquis
Enseignants : Nancy Lafrance, Nancy Leblanc
Personnel soutien : Linda Després, Valérie Lamothe
Parents membres : Jenny Lafrance, Chantal Rose, Jennie Desmarais
Présidente OPP : Marilyn Yergeau
Commissaire : Isabelle Rouillard

Fait à noter : La majorité des personnes interrogées disent que l'école démontre de l'attention face à la santé des enfants.

PORTRAIT DE L'ORGANISATION SCOLAIRE

Clientèle scolaire au 30 septembre 2009

Pour le programme Passe-Partout ; 13 enfants ont participé.

Niveau	Nombre	Enseignant
Maternelle	15 Élèves	Denise Bélanger
1 ^{re} année	17 Élèves	Ghislaine Cossette
2 ^e année	21 Élèves	Nancy Leblanc
3 ^e et 4 ^e année	8 et 14 Élèves	Nancy Lafrance
5 ^e année	15 Élèves	Jacques Turgeon
6 ^e année	9 Élèves	Lucie Hamel
Total	99 Élèves	

Enseignants spécialistes :

Éducation physique : Isabelle Brière
Anglais et musique : Louis Cossette

Les services :

TES : Annie Grandmont
Enseignante orthopédagogue : Sylvie Ouellet
Psychologue : Carole Veillette
Orthophoniste : Marc Beaulieu
Infirmière : Guylaine Bisson
Hygiéniste dentaire : Monia Champagne

Surveillantes : Linda Després, Valérie Lamothe, Karen Larouche, Hélène Duhaime et Thérèse Mercier.

Les activités éducatives, artistiques et culturelles.

La Corne

Activité extérieure avec Heather (monitrice en anglais)



La semaine des Arts en images.



St-Marc

La semaine des Arts en images.



Félicitations aux actrices et acteurs, mais également merci au personnel et aux parents qui ont rendu possibles ces activités enrichissantes pour nos élèves.

Orientations de notre projet éducatif

Le projet éducatif des écoles du secteur s'articule autour des trois orientations suivantes :

- 1- Favoriser la réussite éducative de nos élèves en leur permettant de vivre des situations d'apprentissages variées et signifiantes qui visent le développement des compétences prévues au programme de formation de l'école québécoise.
 - 2- Contribuer au développement de l'autonomie ainsi qu'à la responsabilisation des élèves afin de favoriser l'augmentation de leur estime personnelle.
-

Bilan financier au 30 juin 2010

Revenus de fonctionnement réel	679 140\$
Revenus d'investissement	3 262\$
Dépenses de fonctionnement révisé	766 018\$
Surplus ou déficit cumulé au 30 juin 2009	24 548\$
Surplus ou déficit cumulé au 30 juin 2010	24 548\$

Nos chantiers pour 2010-2011

Les membres du comité de pilotage se sont mobilisés afin de mettre à jour le plan de réussite et élaborer la convention de gestion. Nous aurons encore, pour l'année scolaire 2010-2011, une attention particulière sur la compétence « Lire et écrire ». Considérant que le secteur se trouve légèrement sous la moyenne de la commission scolaire au niveau de la réussite en lecture et écriture. Nous allons tout faire pour mettre en place des moyens et différentes stratégies afin d'améliorer les compétences du français chez nos élèves de la première à la sixième année.

Un deuxième chantier nous tient également à cœur et c'est au niveau de l'engagement de la communauté éducative. En d'autres mots, nous désirons mettre l'accent sur l'accompagnement de nos enfants dans leur cheminement scolaire tant à l'école qu'à la maison. Nous ne désirons pas seulement que l'entraide soit une valeur privilégiée à l'intérieur des murs des écoles, mais également dans tout l'entourage de l'enfant. Nous désirons un engagement collectif afin d'inonder les enfants d'encouragements et de messages positifs quant à l'engagement scolaire de nos futurs citoyens.

Merci à tous nos collaborateurs! Je me joins aux équipes écoles pour vous souhaiter une bonne et belle année scolaire 2010-2011.

N'hésitez pas à encourager vos enfants. Il faut faire émerger notre engagement!

Pour tous les détails sur notre école
Visitez le www.csharricana.qc.ca dans la section
enseignement primaire dans l'onglet écoles.
